

Verschlussklips kompatibel mit Samla Boxen

1. Features

- Hergestellt aus haltbarem Kunststoff
- UV-beständig
- Verbesserte Handhabung dank großem abgerundeten Griff
- Kompatibel mit Samla Boxen der Marke IKEA
- Hergestellt in Österreich



2. Varianten

Verschiedene Varianten sind für die jeweils unterschiedlichen Größen der Aufbewahrungsboxen verfügbar:

- 5L / 11L / 22L
- 45L / 65L
- 55L / 130L

Hinweis
Kein IKEA Produkt. Drittanbieter Teil kompatibel mit Samla Aufbewahrungsboxen.

3. Typische Anwendungen

- Verschlussklips für Samla Boxen
 - Verhindern das unbeabsichtigte Herunterfallen des Deckels
 - Verbessern die Dichtheit des Deckels um die Gefahr des Eindringens von Staub, Feuchtigkeit und Schädlingen zu verringern.

Gefahr
Verschließen Sie niemals eine Kiste mit dem Deckel und den Verschlussklips, wenn sich darin Menschen oder andere Lebewesen befinden könnten.

Hinweis
Überfüllen Sie die Aufbewahrungsbox nicht, um ein vollständiges bündiges Schließen zu ermöglichen.

4. Merkmale

5L / 11L / 22L: Masse	3.5g
45L / 65L: Masse	4.0g
55L / 130L: Masse	5.5g
Breite	29mm
Material	Acrylnitril-Styrol-Acrylat-Copolymere (ASA)
Temperaturbereich	-25°C bis +60°C

5. Benutzung

Hinweis
Stellen Sie sicher, dass Sie für die jeweilige Kiste die zugehörige Größe der Verschlussklips verwenden.

1. Setzen Sie den Deckel so auf die Box, dass der Rand des Deckels umlaufend vollständig einrastet.
2. Setzen Sie einen Klip von unten kommend an die Kante der Box an.
3. Drücken Sie den Klip auf eine Weise über die Oberkante der Box, dass dieser einrastet.

6. Recycling

Die in diesem Datenblatt beschriebenen Produkte können in der Regel über den normalen Hausmüll entsorgt werden. Im Zweifelsfall wenden Sie sich bitte für weitere Informationen an die örtlichen Behörden.

7. Compliance

CreyNox GmbH
Böcklinstraße 80/12
1020 Wien
ÖSTERREICH



erklärt hiermit, dass die in diesem Datenblatt beschriebenen Produkte mit allen anwendbaren Richtlinien und Vorschriften der Europäischen Union übereinstimmen.

Clips compatible with Samla Boxes

1. Features

- Made from durable plastic
- UV-resistant
- Improved handling thanks to large rounded handle
- Compatible with IKEA brand Samla boxes
- Made in Austria



2. Variants

Different variants are available for the different sizes of storage boxes:

- 5L / 11L / 22L
- 45L / 65L
- 55L / 130L

Danger

Not an IKEA product. Third-party part compatible with Samla storage boxes.

3. Typical Applications

- Closure clips for Samla boxes
 - Prevent the lid from accidentally falling off
 - Improve the tightness of the lid to reduce the risk of dust, moisture and pests entering.

Danger

Never close a container with the lid or clips if there could be people or other living creatures inside.

Notice

Do not overfill the storage box to allow it to close completely flush.

4. Characteristics

5L / 11L / 22L: Mass	3.5g
45L / 65L: Mass	4.0g
55L / 130L: Mass	5.5g
Width	29mm
Material	Acrylonitrile Styrene Acrylate (ASA)
Temperature range	-25°C to +60°C

5. Operation

Notice

Make sure that you use the appropriate size of locking clips for the respective crate.

1. Place the lid on the box so that the edge of the lid snaps into place all the way around.
2. Place a clip on the edge of the box from below.
3. Press the clip over the top edge of the box so that it snaps into place.

6. Recycling

The products described within this datasheet can usually be disposed of with conventional domestic waste. In doubt please contact local authorities for further information.

7. Compliance

CreyNox GmbH
Böcklinstraße 80/12
1020 Wien
AUSTRIA



hereby declares that the products described within this datasheet does conform to all applicable directives & regulations of the European Union.